Karow-Nord Berlin

• Projektzeitraum: 1996–1999



In Berlin-Karow entstand ein städtebauliches Erweiterungsgebiet auf Basis eines städtebaulichen Masterplans der Architekten Moore, Ruble, Yudell | USA. In zwei Bauabschnitten des Areals gestalteten FEA | haus.architekten insgesamt 12 Gebäude mit Mietwohnungen, die nach den Richtlinien des geförderten Wohnungsbaus realisiert wurden.

Die im städtebaulichen Konzept angelegten differenzierten Hausgeometrien ergeben zusammen mit den landschaftlich gestalteten Außenbereich eine harmonische vorstädtische Struktur.









- GF: 19.800 m²
- NUF: 15.600 m²
- Wohneinheiten: 198 WE
- LPH [HOAI]: 1-5
- KGr 300+400: 29.300.000 €
- Bauherrin: GEHAG | SÜBA